



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Miércoles, 09 de noviembre 2022

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

@DefensaEc

La seguridad del Ecuador es nuestro compromiso.

[Ver más](#)



@DefensaEc

Sin importar las circunstancias ni adversidades, llevamos al límite nuestras capacidades para la defensa y seguridad nacional.

#NoParamos ec

[Ver más](#)



Israel será el mayor aliado en la lucha contra la narcodelincuencia. La Hora

La cooperación contra el crimen organizado centra la atención en las reuniones que mantienen desde este lunes, 7 de noviembre de 2022, delegados vinculados a la actividad de defensa y seguridad del Estado de Israel, y autoridades de los ministerios de Defensa y del Interior. También participan representantes de la Jefatura del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas y de la Comandancia General de la Policía Nacional.

[Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

#ObjetoDelMes | Puerta del Salón de los Espejos. 🏛️ 🔄 De 1931 a 1936 se realizó la decoración interna en el #AntiguoCírculoMilitar. 🏠 🔄 Entre los elementos decorativos se colocó una puerta adquirida por un valor de 1700 sucres. 🔄 Es obra del alemán Joseph Drier de Darmstad.

[Ver más](#)



@inocarec

#EcuadorAntártico | Faltan pocos días para la XXVI Expedición Antártica Ecuatoriana. Nuestro personal se alista para iniciar esta nueva travesía en el Continente Blanco.

[Ver más](#)



@ISSFA_ECUADOR

🏠 Préstamos Issfa | Accede al préstamo hipotecario que mejor se acomode a ti. Conoce la tasa de interés a noviembre 2022

#IssfaFuturoSeguro2070

[Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

Derrocado el pabellón consular en la Penitenciaría del Litoral. El Mercurio

El pabellón consular en la Penitenciaría del Litoral, en Guayaquil, utilizado para atacar a personal uniformado que ingresaba para realizar operativos, fue derrocado. Así lo dio a conocer el presidente Guillermo Lasso la mañana de este martes, 8 de noviembre de 2022, mediante su cuenta de Twitter.

[Ver más](#)

Notas referentes: [El Diario](#), [La República](#), [Expreso](#), [El Comercio](#), [El Universo](#), [Expreso](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Miércoles, 09 de noviembre 2022

<p>Diez masacres carcelarias y 403 presos asesinados en 20 meses. Primicias Seis cárceles, en cinco ciudades, han albergado las peores matanzas de la historia del sistema carcelario ecuatoriano. Ocurrieron entre 2021 y 2022. La Penitenciaría del Litoral, ubicada en el Complejo de Cárceles del Guayas, es la prisión más peligrosa de Ecuador. Ver más</p>	
<p>Guillermo Lasso dice que ministros de seguridad no irán a la Asamblea para no ventilar información reservada. El Comercio El presidente Guillermo Lasso envió una carta el 31 de octubre al presidente de la Asamblea, Virgilio Saquicela, para informarle que dispuso a los titulares de seguridad y defensa que no acuden a comparecencias en el Legislativo debido a que se hace pública información reservada. El documento se conoció este 8 de noviembre. En la misiva el presidente Lasso dice que el Gobierno enfrenta las amenazas a la seguridad a través de las diferentes entidades como Secretaría de Seguridad Pública, Ministerios de Defensa e Interior, Fuerzas Armadas y Policía Nacional y otros como el Servicio de Inteligencia y el ECU 911. Ver más</p>	
<p>¿Qué tipos de internos hay en la cárcel de El Inca, en Quito? El Comercio Esposas, padres e hijos de los privados de libertad llegaron a los exteriores de la cárcel de El Inca, en el norte de Quito, para averiguar si sus seres queridos estaban en la lista de fallecidos o heridos. Había familiares que lloraban, otros se abrazaban y algunas personas exigían a las autoridades que entreguen información sobre las víctimas de un nuevo hecho de violencia en el sistema carcelario. El 7 de noviembre del 2022) se produjo un enfrentamiento entre miembros de dos bandas delictivas, que están en la cárcel de El Inca. Ver más</p>	
<p>Perforaciones al poliducto para robar combustible aumentaron en el país. El Comercio Un informe de Inteligencia militar alertó sobre un delito hidrocarburífero que se perpetraba en la provincia de Los Ríos. Tras ello, Fuerzas Armadas desplegó una operación en esa zona e identificó una perforación clandestina en el poliducto de Petroecuador que transporta combustibles. Ver más</p>	
<p>Expertos de Israel asesoran al país en la compra de armamento, equipamiento y tecnología. El Universo Una comisión de expertos de Israel se encuentra en el país, en el marco de la visita que hiciera en días anteriores el presidente de la República, Guillermo Lasso, con miras a cristalizar un plan de adquisiciones tanto para Fuerzas Armadas como para la Policía Nacional. Ver más</p>	
<p>Tarde y obvia, la respuesta legislativa ante la inseguridad en el país. Expreso Su futuro parece que será el mismo que el del centenar de resoluciones aceptadas hasta el momento. La aprobación en la Asamblea Nacional de la resolución sobre la situación de inseguridad en el país deja la sensación de que poco o nada aportará para resolverla y que se forzó cuando se cayeron los planes desestabilizadores. Ver más</p>	
<p>Centro de Salud, blindado con madera tras ataque terrorista. Primicias El Centro de Salud de Bastión Popular que fue atacado por criminales la noche del 1 de noviembre de 2022, luce casi vacío por fuera. La puerta y los ventanales de vidrio que llegan al techo están sellados con pedazos de madera y cintas amarillas con la palabra "peligro". Esta unidad de Guayaquil fue atacada a tiros por criminales hace una semana. Ver más</p>	
<p>Inversión en seguridad crecerá, pero la obra pública caerá en 2023. Primicias El presupuesto para infraestructura y obra pública caerá 14% frente a 2022. Mientras que la asignación para seguridad aumentará 75%. La inversión pública seguirá estancada en 2023, pues una de las prioridades del Gobierno es recortar el gasto en el presupuesto y así reducir el endeudamiento público. El Plan Anual de Inversiones (PAI) sumará USD 1.871 millones en 2023. Esto significa un incremento de apenas USD 400.000, frente a lo que el Gobierno presupuestó inicialmente para 2022. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Miércoles, 09 de noviembre 2022

<p>Operativos en Manabí dejan siete detenidos por tráfico de drogas. El Telégrafo A través de sus cuentas oficiales, la Policía Nacional informó sobre los operativos realizados en la provincia de Manabí. En un video, el capitán Luis Silva, jefe de la subzona Manabí, dio a conocer los resultados obtenidos y detalló los resultados obtenidos en su lucha contra el narcotráfico. Es así que se han decomisado 3.752 dosis de cocaína y marihuana, una motocicleta, dinero en efectivo y balanzas. Además, los uniformados detuvieron a siete personas.</p> <p>Ver más</p>	
<p>Policía decomisó varios objetos en la cárcel del Inca. El Telégrafo La noche del lunes 7 de noviembre de 2022, se reportaron enfrentamientos en el Centro de Privación de Libertad Pichincha N.1, también conocido como cárcel del Inca, tras los cuales se confirmó la muerte de 5 reos, según el SNAI. Posteriormente, la Policía confirmó que se desarrollaron inspecciones en los pabellones de la cárcel del Inca, tras los que se decomisaron 178 armas blancas, 465 alcaloides, 40 terminales móviles, dinero en efectivo y otros objetos más.</p> <p>Ver más</p> <p>Notas referentes: El Universo</p>	
<p>Presidente Guillermo Lasso confirmó que continuará la reubicación de ppl. El Telégrafo Guillermo Lasso, presidente de la República, confirmó que la reubicación de personas privadas de la libertad en las principales cárceles del país seguirá, para "mantener el control" en los centros penitenciarios. Otro de los propósitos de estos cambios es eliminar el hacinamiento de internos. "No detendremos nuestro combate a la delincuencia", reiteró el primer mandatario la noche del martes 8 de noviembre del 2022.</p> <p>Ver más</p> <p>Notas referentes: Primicias</p>	
<p>Alias 'Anchundia', líder de la banda R7, regresará a la cárcel La Roca. El Universo Un juez del cantón La Concordia revocó la medida cautelar que benefició a Freddy Marcelo Anchundia Looor, alias Anchundia, para ser trasladado desde la cárcel La Roca, en Guayaquil, hacia el centro de privación de libertad Bellavista, en Santo Domingo de los Tsáchilas. La resolución se tomó la noche del lunes 7 de noviembre y responde a una solicitud que el Servicio de Atención a Privados de Libertad (SNAI) hizo después de que el 2 de noviembre un juzgado otorgó la medida cautelar a alias Anchundia, quien es uno de los principales cabecillas de la banda R7.</p> <p>Ver más</p>	
<p>Implementar de forma efectiva la política de rehabilitación social y erradicar hacinamiento en cárceles, las principales recomendaciones a Ecuador en cita de la ONU. El Universo La situación de los derechos humanos en Ecuador y el cumplimiento de sus compromisos en esta materia fueron revisados, el pasado 7 de noviembre, por los estados miembros del Consejo de Derechos Humanos de las Naciones Unidas en el marco del cuarto ciclo de evaluación del Examen Periódico Universal (EPU).</p> <p>Ver más</p>	
<p>Policía Nacional dio otro golpe al narcotráfico en Guayas. El Telégrafo Policía Nacional realizó varios operativos en la última semana, con resultados golpearon a los grupos dedicados al narcotráfico. Por ello, el ente aprehendió a 11 personas y decomisó sustancias sujetas a fiscalización, en Guayaquil. Entre los indicios están: 41 kilos 466 gramos de cocaína, marihuana y heroína; cinco artefactos explosivos, celulares y balanzas. Los decomisos fueron entre el 31 de octubre y el 6 de noviembre del 2022.</p> <p>Ver más</p>	
<p>'No defendemos a delincuentes, defendemos a personas', responden defensores de derechos humanos frente a cuestionamientos de Policía y ministro. El Universo En los últimos días, cinco policías murieron baleados durante ataques armados reportados en Guayaquil y Durán. En medio de la convulsión que rodeó estos dos cantones, los policías apenas tuvieron despedidas discretas. La Policía cuestionó que los derechos humanos no se hayan pronunciado por estas muertes, así como han reclamado y abogado por los reos de la Penitenciaría, donde se han realizado operativos de traslados.</p> <p>Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Miércoles, 09 de noviembre 2022

<p>17 sancionados por portar armas blancas en Quito. El Comercio Desde que se aprobó la Ordenanza que prohíbe el porte de armas blancas, en junio de 2022, 17 personas han sido sancionadas en Quito. Los operativos se realizan en lugares de alta concurrencia ciudadana. La mañana de este martes, 8 de noviembre de 2022, se llevó a cabo un operativo de control en la estación del Playón de La Marín. Participaron agentes metropolitanos, Policía Nacional y miembros de seguridad de la Empresa de Pasajeros.</p> <p>Ver más</p>	
<p>Centinelas vigilan desde los techos de las UPC para prevenir ataques. El Universo Policías armados se han apostado en los techos de las unidades de Policía Comunitaria (UPC) para estar atentos a la llegada de posibles atacantes. Los uniformados se turnan para esta vigilancia y con armas largas y cortas permanecen en lo alto de los retenes para alertar de alguna situación peligrosa al resto de los informados.</p> <p>Ver más</p>	
<p>Las unidades policiales en zonas de riesgo en Guayaquil están con barricadas y calles cerradas. El Universo Tras una semana bajo ataque y después de haber perdido a seis de sus miembros, la Policía Nacional debió reinventarse. Al menos en Guayaquil y Durán el modelo de gestión de la institución está cambiando. El comandante de la Zona 8 (Guayaquil, Durán y Samborondón), Víctor Hugo Zárate, explicó que algunas unidades policiales permanecen cerradas o cierran por días mientras se abren otras. Están rotando.</p> <p>Ver más</p>	
<p>Nuevo atentado. Dos hombres en moto le prendieron fuego a un vehículo. El Diario La parte delantera de un vehículo resultó totalmente destruida luego que dos hombres que se movilizaban en una motocicleta le prendieron fuego. El hecho se registró la madrugada de este martes, 8 de noviembre del 2022, en el sector de Sauces 5, norte de Guayaquil.</p> <p>Ver más</p> <p>Notas referentes: El Telégrafo, El Comercio</p>	
<p>Nuevo atentado contra UPC e incendio de vehículo. El Mercurio Una Unidad de Policía Comunitaria ecuatoriana (UPC) fue tiroteada anoche en la provincia de Santo Domingo de los Tsáchilas, en estado de excepción desde la semana pasada, al igual que las de Esmeraldas y Guayas debido a varios atentados. «Antisociales a bordo de una motocicleta dispararon contra una UPC, en Santo Domingo de los Tsáchilas. Existen daños materiales a la infraestructura que se encontraba al servicio de los santodomingueños», indicó la Policía en su cuenta de Twitter.</p> <p>Ver más</p> <p>Notas referentes: El Diario, La República, Primicias, El Telégrafo</p>	
<p>Ciudadanos arriesgan su libertad al hacer justicia por mano propia. La Hora Los linchamientos que se han registrado en los últimos días preocupan a expertos del derecho, quienes advierten que los ciudadanos que toman la justicia en sus manos pueden perder su libertad. Este noviembre de 2022, en Quito, un hombre y una mujer – de aproximadamente 30 años– fueron golpeados por personas que se encontraban en las calles Jorge Juan y pasaje San Gabriel (sector norte).</p> <p>Ver más</p>	
<p>Un influencer ecuatoriano con grillete electrónico por caso de supuesto lavado de activos. El Telégrafo El influencer ecuatoriano, Cristhian Jumbo, está involucrado en un proceso penal por presunto lavado de activos en el caso de la empresa PipMaster, organización que presuntamente se dedicaba a la captación ilegal de dinero. El 12 de julio de 2022, las autoridades detuvieron a seis personas que estarían involucradas en el caso, entre ellas el mencionado influencer. Tras la detención, la Fiscalía formuló cargos por presunto delito de lavado de activos y presentó más 45 indicios en contra de los procesados.</p> <p>Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Miércoles, 09 de noviembre 2022

<p>Colegio particular se acoge a la virtualidad por supuestas amenazas a través de redes sociales. El Universo Padres de familia de la Unidad Educativa Logos recibieron este lunes 7 de noviembre una notificación en la que se indica que el plantel se acogerá a la modalidad virtual, desde este martes 8, ante supuestas amenazas en contra de la seguridad de la comunidad educativa, expuestas a través de las redes sociales. Ver más</p>	
<p>La academia aún delinea su propuesta de seguridad. Expreso Los rectores de las universidades en Guayaquil se congregarán este miércoles 9 de noviembre, a las 10:00, en la Escuela Superior Técnica del Litoral (Espol) para verificar qué pueden hacer por la seguridad del país y solucionar la crisis carcelaria. Ver más</p>	
<p>Balean la fachada de una ferretería del sur de Santo Domingo. El Universo A la misma hora en que personas atentaban contra la Unidad de Policía Comunitaria cercana al plan habitacional Cristo Vive, cerca de las 21:00 del lunes, también se produjo un ataque en contra de una ferretería ubicada en el sur de la ciudad de Santo Domingo. En vidrios y hasta en las puertas enrollables del negocio ubicado en la avenida Jorge Carrera Andrade y calle Valdivia había orificios provocados por el paso de balas. Ver más</p>	
<p>Un pescador fue asesinado en el Guasmo sur cuando salía de su casa en su furgoneta. El Universo Mario Fernando Baidal Reyes, de 40 años, fue acribillado cuando iba a bordo de su furgoneta por la cooperativa Guayas y Quil, en el Guasmo sur. El crimen ocurrió a las 07:00 cuando la víctima salía de su casa, había avanzado tres cuadras cuando sujetos desconocidos le dispararon. Ver más</p>	
<p>Tres personas son asesinadas en un burdel en Azogues. El Mercurio Tres personas fueron asesinadas al estilo sicariato en el night club «TIO TOM», en Azogues, provincia del Cañar la noche de este lunes 7 de noviembre de 2022. Según datos preliminares, alrededor de las 23:30 cuatro sujetos que llegaron en una camioneta blanca realizaron disparos al interior del burdel que dejó como saldo dos fallecidos en el lugar: Carlos Ortiz Pazmiño y Luigui Bonance Gómez. Lucas Ortega resultó herido con disparos en la cabeza y estómago por lo que fue trasladado de emergencia al hospital Homero Castanier en donde horas más tarde perdió la vida debido a las heridas de gravedad. Ver más Notas referentes: El Comercio, El Universo, El Mercurio</p>	
<p>Padre e hija ecuatorianos murieron al intentar llegar a la frontera México-Estados Unidos. El Diario Dos migrantes ecuatorianos, padre e hija de una familia compuesta por cinco personas, fallecieron en un accidente automovilístico en el estado de Oaxaca, sur de México, informaron fuentes policiales y médicas. La familia, que cruzaba la región de Tehuantepec, la zona más angosta del país, se transportaba de manera irregular, como polizones en un transporte de carga el cual sufrió el accidente en la autopista de cuota Salina Cruz-La Ventosa la mañana del último lunes 8 de noviembre del 2022. Ver más</p>	
<p>Sacapintas asaltaron a un adulto mayor que salía de banco del centro de Guayaquil. El Universo En una ambulancia se llevaron a un adulto mayor que salía de un banco ubicado en las calles Pichincha y Luque, en el centro de Guayaquil y que fue asaltado la mañana de este martes 8 de noviembre. El hecho se dio a las 10:30 en medio de decenas de testigos que hacían diligencias en el casco bancario de la urbe. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Miércoles, 09 de noviembre 2022

<p>@FFAAECUADOR #Guayas Comprometidos con la Patria, @FFAAECUADOR en apoyo a la Policía Nacional del Ecuador, en cumplimiento al Decreto Ejecutivo N. 588, intensifica las operaciones de seguridad en el Centro de Privación de Libertad Regional #Guayas. #EcuadorSinViolenciaec Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Esmeraldas Un arma de fuego cal. 9 mm. se decomisó durante una operación militar de control de armas, en el cantón #Quininde, durante esta operación militar se aprehendió a un ciudadano y junto con el arma decomisada fue entregado a las autoridades competentes. #FFAAContigoec Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Esmeraldas En la Vía a Tonsupa, un motociclista fue aprehendido al tener en su poder 26 sobres de sustancias sujetas a fiscalización por efectivos de la #FTCEsmeraldas. El ciudadano junto con las evidencias decomisadas fueron entregadas a las autoridades competentes. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU El Grad. Gustavo Acosta comandante general del @EjercitoECU y el Ing. Xavier Andrade de la @DGAC_Ecuador firmaron las actas de entrega de la aeronave KODIAK 100 a la 15 BAE Paquisha, que transportará al personal militar para el cumplimiento de sus misiones. #EjércitoECU Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU @EjercitoECU #NoParamos por un #Ecuador sin violencia y en paz, seguiremos empleados hasta cumplir la misión. #EjércitoECU #FFAAJuntoAlPueblo #FFAAContigoEcuador Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU #Latacunga La 9 BFE Patria ejecuta entrenamientos con el equipo de Asuntos Civiles del @ARMYSOUTH y @PoliciaEcuador, capacitándose en controles y registros, toma de objetivos y evacuación de heridos; lo que permite fortalecer su capacidad operativa. @Southcom #EjércitoECU Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU #EIOror El GA 1 Bolívar, durante operaciones militares en el cantón #ElGuabo sector Río Bonito decomisó: ✓1 pistola 09 mm ✓1 alimentadora. ✓13 municiones 09 mm. Material que fue entregado a las autoridades competentes. #EjércitoECU #FFAAContigoEcuador #FFAAJuntoalPueblo Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador #Quito Iniciamos la III Reunión de Estados Mayores entre la #armadaecuadoriana y @SEMAR_mx. Fortalecemos la cooperación interinstitucional entre naciones articulando esfuerzos para combatir las amenazas transnacionales. #yosoynaval #ecuadormarítimo Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Miércoles, 09 de noviembre 2022

@FuerzaAereaEc

!!Atención Ecuador!!

Si tu vocación es la aviación ingresa a la Fuerza Aérea Ecuatoriana como **Oficial especialista**. Conoce los detalles del proceso en el siguiente link

<https://reclutamiento.fae.mil.ec/fae-reclutamiento/paginas/inicio.jsf>

[Ver más](#)



@FuerzaAereaEc

La @FuerzaAereaEc saluda a la @FuerzaAereaCol, al conmemorar un aniversario más de creación.

[Ver más](#)

COYUNTURA

Luchar contra la corrupción es la misión de Santos Alvíte. La República

Tras una entrevista dada hoy, 8 de noviembre de 2022, en el espacio Contacto Directo de Ecuavisa, el Ministro de Energía y Minas, Fernando Snatos Alvíte indicó que no recibirá central Coca Codo: «sobre mi cadáver», señaló enérgicamente.

[Ver más](#)



Correísmo busca suspensión de Villavicencio por tildarlos de «mafiosos». La República

La bancada correísta de Unión por la Esperanza (UNES) ha planteado dos pedidos de suspensión de hasta tres meses contra el asambleísta Fernando Villavicencio por dirigir supuestos insultos hacia los integrantes del bloque. La solicitud ya está en manos del Consejo de Administración Legislativa (CAL) y se espera que la noche de este 8 de noviembre de 2022 se resuelva si se da paso o no a la sanción.

[Ver más](#)

Notas referentes: [El Universo](#)



Fenocin pide decreto de condonación de deudas antes del 17 de noviembre. El Comercio

Una fecha tentativa para decretar la condonación de deudas de hasta USD 10 000 resultó de la reunión entre delegados del Gobierno y representantes de la Confederación Nacional de Organizaciones Campesinas, Indígenas y Negras (Fenocin). Si el Decreto Ejecutivo se emite antes del 17 de noviembre, la Fenocin podría suspender la movilización prevista para el 15.

[Ver más](#)

Notas referentes: [El Universo](#)



Ministerio de Salud confirma 31 fallecidos por ingerir alcohol adulterado. El Telégrafo

La mañana de este martes, 8 de noviembre de 2022, el Ministerio de Salud (MSP) actualizó la cifra de personas fallecidas por intoxicación causada por ingerir alcohol adulterado. Según el último reporte ya se registran 31 personas fallecidas, 14 en Santo Domingo y 17 en Esmeraldas. Además, desde el MSP indicaron que se han atendido ya a 90 personas por este particular, 39 casos en Esmeraldas y 51 en Santo Domingo de los Tsáchilas.

[Ver más](#)

Notas referentes: [El Universo](#), [El Universo](#)



Posible caída de ceniza en Morona Santiago y Chimborazo. El Telégrafo

En el último informe emitido por el Instituto Geofísico (IG) se alerta la presencia de una leve y continua nube de gases volcánicos y ceniza que alcanzan 870 m sobre el cráter y se dirige hacia el oeste desde el volcán Sangay. En consecuencia, existe una probabilidad de caída de ceniza en las provincias de Morona Santiago y Chimborazo. Cabe recordar que este fenómeno ha sido persistente dentro del actual periodo eruptivo que inició en mayo del 2019.

[Ver más](#). Notas referentes: [El Universo](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Miércoles, 09 de noviembre 2022

Inicia jornada electoral en EE.UU. para renovar el Congreso. El Comercio
 Los centros electorales estadounidenses comenzaron a abrir sus puertas con normalidad este martes, 8 de noviembre de 2022, en una jornada electoral en la que los estadounidenses están llamados a las urnas para renovar gran parte del Congreso, elegir a los gobernadores de algunos estados y otros cargos.

[Ver más](#)

Notas referentes: [El Comercio](#), [La República](#), [La Hora](#), [Expreso](#)



Lanzamiento de Artemis I se retrasa otra vez por posible huracán Nicole. El Comercio
 El lanzamiento de la misión lunar Artemis I desde Cabo Cañaveral, en Florida (EE.UU.), fue pospuesto para el próximo 16 de noviembre de 2022 "en espera de condiciones seguras para que los empleados regresen al trabajo", informó la NASA este martes 8 de noviembre de 2022 a pocas horas de la llegada de Nicole como un posible huracán.

[Ver más](#)



Claves para entender la COP27 y su papel en la emergencia climática. El Comercio
 La 27ª Conferencia de las Partes (COP27) de las Naciones Unidas sobre Cambio Climático se celebra entre el 6 y el 18 de noviembre en Egipto. En un contexto marcado por la prevalencia de eventos climáticos extremos en todo el mundo, la crisis energética derivada de la guerra de Ucrania y el consenso científico de que el Acuerdo de París será difícilmente alcanzable si seguimos con el ritmo actual de emisiones.

[Ver más](#)



OPINIÓN

La inseguridad nos gana terreno. Luis Mario Contreras Morales. El Comercio
 Vivimos en una de las mayores crisis humanitarias de todos los tiempos, cuando el país era una isla de paz, hoy nos hemos convertido, en una guerra fratricida, en la que los Derechos Humanos perdieron terreno, al contrario los victimarios son los que se sienten perseguidos por la Justicia que poco o nada pueden hacer ante la tremenda ola delictiva que se ha desatado en nuestro bello país.

[Ver más](#)

[EL COMERCIO](#)

Tiempo de canallas. Juan Pablo Aguilar Andrade. El Comercio
 La ofensiva terrorista de la semana pasada ha hecho evidente que los asesinatos y las revueltas carcelarias de los últimos meses, son mucho más que delincuencia común o violencia desatada por el impulso de grupos criminales transnacionales. Lo que tenemos ante nosotros es una sociedad que parece sostenerse cada vez más en oscuros manejos económicos, mientras esa que llamamos clase política está profundamente penetrada por organizaciones delincuenciales, con recursos económicos y medios suficientes como para enfrentarse al Estado o, simplemente, coparlo.

[Ver más](#)

[EL COMERCIO](#)

"Ecuador se mexicaniza". Sebastián Mantilla B. El Comercio
 La semana pasada, el Diario El Universal, el más importante y con mayor circulación en México, desplegó una nota sobre la situación de la inseguridad en Ecuador. Dice: "en un incontrolable enjambre de violencia criminal, Ecuador... se mexicaniza". La peor crisis de inseguridad que ha vivido nuestro país en su historia reciente se explica principalmente a las disputas que están teniendo lugar entre los principales carteles mexicanos (Jalisco Nueva Generación (CJNG) y Sinaloa) en alianza con las bandas ecuatorianas de Los Tiguerones, Los Lobos y Los Choneros.

[Ver más](#)

[EL COMERCIO](#)

Piense en el elefante. Ramiro Rivera Molina. El Comercio
 Si se dice no piensen en grupos delictivos o bandas del narcotráfico, de seguro vendrán a la mente los Netas, Lating Kings, Tiguerones, Choneros, Chone Killer, Lobos, Lagartos, o los tenebrosos cárteles Jalisco Nueva Generación y Sinaloa. Si nos invitan a no hablar del narco Leandro Norero, alias 'El Patrón', estaremos evocando los lingotes de oro, los millones de dólares, las armas, las municiones y las fotografías con Rafael Correa y Patiño.

[Ver más](#)

[EL COMERCIO](#)

¡Tenemos que despertar! José Alvear. La Hora
 El ruido de las bombas fue el detonante. Como nunca antes en la historia reciente del país, el pánico se apoderó de los ciudadanos. Era la madrugada del 1 de noviembre cuando los coches bomba, los estallidos y atentados despertaron a la gente. Fueron 18 ataques en menos de 24 horas. Guayaquil, Durán y Santo Domingo de los Tsáchilas eran el blanco de los violentos.

[Ver más](#)

[La Hora](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Miércoles, 09 de noviembre 2022

Futuro en juego. Mariana Velasco. El Telégrafo

Apenas nacía noviembre, nos despertamos con más de una decena de ataques terroristas y con datos alarmantes de la Policía Nacional donde la tendencia de la tasa de homicidios proyecta a terminar el año con 24 homicidios por cada 100 000 habitantes, de los más altos de la historia y actualmente de la región. Todo esto en el contexto de gigantescas incautaciones de droga y operativos de control dentro de las cárceles.

[Ver más](#)

Primera victoria carcelaria. Mauricio Gándara. El Universo

La guerra sigue, pero una batalla ha sido ganada, demostrando que sí se puede cuando hay decisión, coraje; y, hoy, hay que demostrar perseverancia para alcanzar la victoria total; la actuación de la Policía y de las Fuerzas Armadas ha sido admirable. La victoria ha traído consecuencias adicionales: ha frustrado los propósitos de grupos políticos convocados a la Asamblea con el objetivo visible de analizar los hechos de violencia acaecidos en las cárceles y en las calles de ciudades de la Costa como Guayaquil, Durán y Esmeraldas, y otro, un tanto disimulado de encontrar motivos para destituir al presidente. [Ver más](#)



RADIO Y TELEVISIÓN

Gasolineras piden ser militarizadas TC 8-nov-2022	
Sectores productivos respaldan las acciones del Gobierno para mitigar la violencia que vive el Ecuador TC 8-nov-2022	
Crisis carcelaria TC 8-nov-2022	
Gobierno analizará horarios del toque de queda dispuesto en Guayaquil – Ecuavisa 8-nov-2022 Ver más	
Los familiares de reos llegaron por noticias a la cárcel de El Inca – Ecuavisa 8-nov-2022 Ver más	
Comisión de Fiscalización analizó el informe sobre juicio político contra el CPCCS – Ecuavisa 8-nov-2022 Ver más	
Representantes del Ministerio del Gobierno se reunieron con delegados de la Fenocin - Telerama 8-nov-2022 Ver más	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Miércoles, 09 de noviembre 2022

<p>El Presidente de la República informó que se derrocó un pabellón en la Penitenciaría – Telerama 8-nov-2022 Ver más</p>	
<p>La Asamblea aprobó una resolución en la que pide poner en marcha acciones para combatir la inseguridad Telerama 8-nov-2022 Ver más</p>	
<p>Ecuador e Israel conforman mesas de trabajo y analizan armas y equipos. Ecuavisa 08-nov-2022 Ver más</p>	
<p>Exgerente de Petroecuador revela presiones para dejar a Arias en el cargo – Ecuavisa 8-nov-2022 Ver más</p>	
<p>Asamblea analiza aumentar penas por extorsiones – TC 8-nov-2022 Ver más</p>	
<p>Seguridad estudiantes Quito – TC 8-nov-2022 Ver más</p>	
<p>Resultados estado de excepción Esmeraldas – TC 8-nov-2022 Ver más</p>	
<p>Gobierno alista decreto de condonación de deudas – TC 8-nov-2022 Ver más</p>	
<p>Gabinete Sectorial Salud medicamentos – TC 8-nov-2022 Ver más</p>	
<p>Comisión de Seguridad llamó a comparecer en la Asamblea a un ministro y seis gobernadores – Telemazonas 8-nov-2022 Ver más</p>	
<p>Comisión israelí en Ecuador – Ecuavisa 8-nov-2022 Ver más</p>	